

después de denunciarlos, su voto al causante de ellos? «No hay nada que perjudique en mayor grado al desenvolvimiento del Estado que la pasividad del elector», decía el conde de Romanones en su «Biología de los partidos políticos» y esas palabras encierran la más amarga verdad. Hay que atenuar hasta anularlos todos los males de la Patria creando la opinión pública que no existirá hasta que ese pueblo que se queja de los políticos ineptos encumbrados por él mismo conozca la hermosura de un puro Sufragio universal.

Julían Gil Montero.

BANQUETE A SERRANO BATANERO

En el Campo de Recreo y como teníamos anunciado, se celebró el domingo pasado el banquete con que los compañeros y admiradores de Serrano Batanero, quisieron festejar su triunfo por la absolución de Saturnina Serrano y Emilio Guzmán, para quienes el fiscal pedía la pena de muerte.

Fué una fiesta cordial y simpática a la que asistieron más de trescientos comensales.

En la presidencia se encontraban al lado de Serrano Batanero, los señores Díaz Valero, Francos Rodríguez, Menéndez Pallarés, Barriobero, Juarros e Iglesias.

Se dió cuenta de las adhesiones recibidas, produciendo honda emoción la lectura de una carta de los padres de Serrano Batanero.

Se leyó también otra carta del decano del Colegio de Abogados de Guada-



Una cuantas gotas bastan. El Odol está concentrado que con sólo unas gotas en un vaso de agua hay bastante para efectuar una perfecta limpieza antiséptica de la boca. Odol es, pues, el dentrífico más económico.

lajara, D. José M. Aragón, y cartas y telegramas de Roberto Castrovi lo, director general de 1.ª Enseñanza, Alvarez Arranz, Elo, director de *El Foro Español*, Bravo y Lecea, presidente de la Diputación de Guadalajara, Rector de los escolapios de Zaragoza, muchos abogados, médicos forenses y procuradores de Madrid; presidente y secretario de la Sociedad de Aserradores, y muchos amigos, en fin, del festejado.

El ilustre criminalista Díaz Valero, ofreció el banquete y a continuación hicieron uso de la palabra los señores Doval, Barriobero, Menéndez Pallarés, Juarros y Francos Rodríguez.

Serrano Batanero, muy conmovido, dió las gracias a todos y en frases de soberana elocuencia habló de los grandes ideales que persigue el derecho, de la labor de los humbras imaginativos, de las conquistas de la democracia en

el terreno jurídico y abordó, en fin, otros temas muy interesantes.

Al final se enviaron los ramos de flores que adornaban la mesa a la madre del festejado, a su señora y uno, por iniciativa de Serrano, fué depositado en la tumba del maestro de criminologistas Muñoz Rivero.

Los asistentes al banquete ofrecieron un album, con la firma de todos al querido amigo, al gran criminalólogo, paisano nuestro José Serrano Batanero.

Por la Prensa de Guadalajara se encontraban los señores Cordavias, de Flores y Abejas, Moya, de Castilla y Bozal Casado, de LA CRÓNICA.

Perfil de la semana

Este año se han anticipado. Vienen con sus trajes flamantes y pasean las calles mirando de reojo a los cadetes.

Las ilusiones de sus años mozos van a germinar en mes propicio y simbólico o acaso ¡ay, entonces noveleros pensamientos! tengan que volver a las abscisas y cordenadas y al atractivo pi erre dos.

Pero ¡qué importa! Parecen los mismos y sus ilusiones nos son conocidas. Se renuevan y pasan y nosotros sentimos un vago, un leve dolor recordando esas inquietudes del examen, divinas inquietudes, que, como las del amor, tienen todo el encanto de ser patrimonio de una edad florida y pueril, que pasa como una brisa.

x.

ÚLTIMAS CREACIONES

EN SOMBRILLAS Y ABANICOS

VEANSE NUESTRAS EXPOSICIONES

CASADO & RUBIO EN C.^{TA}